
【协会动态】 

浙江省印染行业协会第七届       

第三次理事会会议顺利召开 

  聚焦数字化赋能印染行业高质量发展 

2023 年 11 月 29 日下午，浙江省印染行业协会组织召开

了第七届第三次理事会会议。第七届理事会会长、常务副会长、

副会长、理事 73 人出席了本次会议，符合章程规定的多数。

会议由协会秘书长杨志清主持。 

 
（理事会会议现场照片） 

 
（杨志清秘书长主持会议） 



会上，七届三次理事会举手表决补选二名副会长、一名理

事单位因人事变动推出的新的人选，浙江新舒纺织有限公司王

兆晖、浙江环发纺织印染有限公司吴祥云当选协会七届副会

长，浙江横店染整有限公司骆文辉当选协会七届理事，并由李

传海会长颁发证书；同意提交理事会审议的三家企业入会申

请：浙江水木物联技术有限公司、杭州熠盛数码科技有限公司、

杭州福鼎节能科技服务有限公司为协会会员单位。 

协会秘书长杨志清简要报告了七届秘书处的工作。一是完

善专家队伍，协会经理事会同意并经民政部门报备，设立节能

环保专家委员会并颁发了证书。二是与浙江省毛纺织行业协

会、省丝绸协会、省服装协会联合组建党的组织，向中共浙江

省经信领域行业协会党委提出并经批复同意，成立中共浙江省

纺织领域行业协会联合支部委员会（现更名为中共浙江省经信

领域行业协会第五联合支部委员会。三是推荐会长参加今年社

团领军人物评选，李传海会长的工作和贡献获得肯定，光荣当

选，这也是对我协会工作的鼓励；四是承担省经信厅的工信部

的印染企业规范公告的省级初审工作，得到企业和省经信厅的

认可；多次参与萧山印染集聚准入条件的研讨，为区域行业发

展水平提升提供咨询；组织会长单位中的印染企业赴哈尔滨考

察染料企业；与印染助剂协会合作的助剂年会、纺织专业的校

招、会刊的编辑发行、走访企业和接待来访，参加全国的各相

关专业会议等活动有序开展。 



 

来自四家理事单位杭州开源电脑技术有限公司、常州宏大

智慧科技有限公司、浙江迎丰科技股份有限公司、莱美科技股

份有限公司及新入会的会员单位浙江水木物联技术有限公司 

分享有数字化应用场景，展示了印染科技创新技术、数字化改

造在印染生产管理中应用，推进印染行业高质量持续发展。 

 

 
（李传海会长作总结发言） 

李会长进行了总结发言： 聚焦行业的数字化改造和智能

制造，会上五家单位的行业数字化改造解决方案的供应商和印

染企业数字化改造的实践者，做了很好的技术讲解、案例分析

和印染厂数字化改造实践经验分享，这对于尚未实施的企业在

当下的数字化浪潮前正确决策很有益处。 



李会长结合经济形势和印染行业发展前景指出：新的信息

技术的发展，越来越快的改变着世界，也改变着我们传统行业

和企业业态，经营模式受到互联网技术的影响，传统订货会向

电商线上结合的势头凶猛，以销定产个性化定制，决定我们中

间环节的印染加工要跟上步伐，加之政府对打造纺织先进制造

业的目标，印染业数字化智能化改造已成趋势。 

李会长特别强调：我省在数字化智能化改造传统产业走在

前列，出台了相关的政策，数字化智能化也已在我省印染企业

中得以落地实施，已经或正在取得成果，数字化智能化手段应

匹本企业的技术和管理基础，在部分相关基础相对薄弱的企

业，不宜盲目快上，应政策鼓励试点先行，以成功榜样带动，

总结经验并以成熟适用技术以点带面，循序渐进，分步推进，

政府不宜纳入相关的考核指标，以免加大企业投资负担和风

险，各企业既要积极作为也要面对实际，尤其那些正面临集聚

搬迁改造的企业，在工厂布局工艺设计阶段就要思考数字化的

建设问题，对传统的产线能否满足智能制造的目标和纺织市场

交易模式变化的要求；在座的各产业链供应链上的理事，也要

面对产业升级和数字化智能化要求，提供更优质更稳定的产品

和服务，各印染企业在实施时会遇到不同的问题也会有更多更

好的经验，协会将持续关注这个问题，适时再组织交流。 

未来印染会在持续提升智能化上推动更高水平竞争，协会

将以多种方式、多种形式促进会员间经验分享和交流合作；继

续做强浙江印染。 



 

 
李传海会长最后感谢会员企业长期以来对协会工作的支

持。鼓励会员们积极参与协会的各项活动和决策；认真倾听会

员的声音，关注会员的需求，为会员企业提供更好的服务和支

持。 

 

 


